

Fußball

Weihnachtssingen am "Bölle" mit dem PopChor 21 aus Heppenheim

Auch der SV Darmstadt 98 wandelt dieses Jahr auf den Spuren von Union Berlin – zur Freude der Sänger aus Hambach, die sich gezielt auf das Event vorbereiten.

von [Christopher Frank](#)

16.10.2024



Das Stadion soll sich in eine stimmungsvolle Kulisse „für den größten Weihnachtschor in Südhessen“ verwandeln.

2003 hatten sich 89 Mitglieder des Fanclubs „Alt-Unioner“ noch heimlich zum ersten Weihnachts-singen im Stadion „An der Alten Försterei“ von Fußball-Bundesligist 1. FC Union Berlin getroffen, über die Jahre hinweg hat sich das gemeinsame Singen im Stadion aber zu einer Großveranstal-tung entwickelt – und deutschlandweit Nachahmer gefunden.

2003 hatten sich 89 Mitglieder des Fanclubs „Alt-Unioner“ noch heimlich zum ersten Weihnachts-singen im Stadion „An der Alten Försterei“ von Fußball-Bundesligist 1. FC Union Berlin getroffen, über die Jahre hinweg hat sich das gemeinsame Singen im Stadion aber zu einer Großveranstal-tung entwickelt – und deutschlandweit Nachahmer gefunden.

Im Dortmunder Westfalenstadion ist vorweihnachtliches Rudelsingen inzwischen ebenso ange-sagt, wie im Karlsruher Wildpark, auf dem Lauterer Betzenberg oder im RheinEnergie-Stadion des 1. FC Köln.

Erstmals in Eigenregie

Nachdem 2023 noch der Radiosender HR3 für die Organisation einer vergleichbaren Aktion in Darmstadt verantwortlich gezeichnet hatte, richtet 2024 nun auch [Fußball-Zweitligist SV Darmstadt 98](#) am vierten Advent-Wochenende (20. oder 21. Dezember) ein offizielles Weihnachtssingen im Merck-Stadion am Böllenfalltor aus. Das Stadion werde sich zu diesem Anlass in eine stimmungsvolle Kulisse „für den größten Weihnachtschor in Südhessen“ verwandeln, kündigen die Lilien an.

Ähnliche Artikel

Vorfreude in Heppenheim

Moderiert wird das Weihnachtssingen von der bekannten Comedian Woody Feldmann, darüber hinaus verspricht der SV 98 den Besuchern „ein fröhliches Weihnachtsprogramm voller Musik und Gemeinschaft“.

Maßgeblichen Anteil daran hat dann neben der Darmstädter Band „Silverballs“ auch der [Heppheimer PopChor 21](#).

Die rund 80 Mitglieder verstehen sich als „junger“ Chor des Gesangvereins „Liederkranz 1886“ aus dem Stadtteil Hambach. Die im Jahr 2000 ins Leben gerufene Formation hat nach eigenen Angaben „Spaß daran, swingende, rockige und feinfühligere Songs zu interpretieren, die einem breiten Publikum gefallen“.

Schon viele Weihnachtskonzerte

Für den Auftritt im „Bölle“ empfohlen haben sich die Bergsträßer bei ihren zahlreichen Auftritten. Weihnachtliche Lieder präsentieren sie bereits seit Jahren unter anderem beim städtischen Weihnachtssingen auf dem historischen Marktplatz, im Rahmen der „Offenen Kirche“ in Lorsch oder beim Heppheimer Nikolausmarkt.

Bei einem gemeinsamen Chor-Wochenende wollen sich die Mitglieder auf den Auftritt im knapp 18.000 Besucher fassenden „Bölle“ vorbereiten – die Vorfreude ist groß. „Das wird bestimmt eine coole Sache“, sagt John Dickson, Mitglied beim PopChor 21 sowie Vorstandsmitglied und AH-Kicker bei A-Ligist TSV Hambach.

Termin hängt vom Spielplan ab

Wann genau das Weihnachtssingen stattfindet, hängt von der Terminierung des Zweitligaspiels der Lilien bei Jahn Regensburg durch die Deutsche Fußball-Liga (DFL) ab. Mögliche Termine sind Freitag, 20. Dezember, oder Samstag, 21. Dezember (jeweils 18 Uhr). Eine Überschneidung beider Ereignisse soll vermieden werden, heißt es vonseiten des Vereins.

Im Klartext bedeutet das: Wird das Duell der Lilien in Regensburg freitags oder sonntags (22.) ausgetragen, findet das Weihnachtssingen am Samstag statt. Steigt das Spiel am Samstag, wird am Freitag gesungen.

Quelle: <https://www.wnoz.de/sport/odenwald/weihnachtssingen-am-boelle-mit-dem-popchor-21-aus-heppenheim-558464.html>